

Patroli KRYD Polsek Karangtengah Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 11, 2024 - 18:49



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Karangtengah, Polres Cianjur Polda Jabar menggelar patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD). Patroli ini dilaksanakan oleh AIPTU Ahmad Satibi dan AIPDA Eko Andi pada hari Kamis, 11 Juli 2024, dengan sasaran tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya.

Dalam upaya antisipasi gangguan kamtibmas, patroli KRYD mengutamakan

pendekatan persuasif dan preventif, serta berfokus pada titik-titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Karangtengah. Kegiatan ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak pidana yang meresahkan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, S.H., menyampaikan apresiasi atas dedikasi petugas dalam menjaga keamanan wilayah dan berharap kegiatan patroli ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kamtibmas bersama.

"Patroli KRYD ini kami lakukan secara rutin untuk memastikan wilayah hukum Polsek Karangtengah tetap aman dari tindak kejahatan. Kami mengajak masyarakat untuk terus berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan sekitar," kata AIPTU Ahmad Satibi dari Polsek Karangtengah.

"Dalam patroli ini, kami fokus pada daerah-daerah yang rawan terjadi tindak pidana. Kami juga menghimbau masyarakat untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," kata AIPDA Eko Andi dari Polsek Karangtengah.

"Kegiatan patroli ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Karangtengah. Kami berharap masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya patroli ini," kata Kapolsek Karangtengah, KOMPOL Rachmat Hamdan, SH

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi upaya Polsek Karangtengah dalam meningkatkan kamtibmas. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Diharapkan dengan patroli KRYD ini, masyarakat dapat terhindar dari kejahatan di wilayah hukum Polsek Karangtengah dan merasa aman saat menjalankan aktivitas sehari-hari.